

## ABSTRAKSI

Skripsi ini meneliti tentang Pengaruh Situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) Dalam Meningkatkan Pengetahuan Teknik Foto Jurnalistik Pewarta Foto Indonesia di Kota Medan. Latar belakang penelitian ini adalah sebagai pewarta foto tentu sangatlah berkaitan dengan fotografi dalam hal ini foto jurnalistik. Ini berarti situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) merupakan salah satu sumber informasi dan rujukan bagi Pewarta Foto Indonesia di kota Medan yang berminat dan berkepentingan ingin melihat hasil karya foto-foto jurnalistik dari fotografer [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com).

Perumusan masalah dalam penelitian ini adalah Sejauhmanakah situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) di internet berperan dalam meningkatkan pengetahuan teknik foto jurnalistik Pewarta Foto Indonesia di kota Medan? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat pengetahuan teknik foto jurnalistik Pewarta Foto Indonesia di kota Medan dan untuk mengetahui peranan situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) di internet dalam meningkatkan pengetahuan tentang teknik foto jurnalistik pada Pewarta Foto Indonesia di kota Medan.

Penulis meneliti situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) di internet mulai Juli sampai dengan Oktober. Di dalam penelitian ini penulis menggunakan pendekatan model *uses and gratifications* yang menekankan bahwa yang menjadi permasalahan utama adalah bagaimana media memenuhi kebutuhan pribadi dan sosial khalayak. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode korelasi, yaitu bertujuan untuk menggambarkan dan merumuskan kekuatan dari dua arah hubungan linier suatu fenomena. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 30 orang yang merupakan seluruh keanggotaan Pewarta Foto Indonesia di kota Medan. Dalam hal ini untuk menentukan jumlah sampel yang dipergunakan penulis adalah sampel secara keseluruhan mengingat jumlah populasi dari Pewarta Foto Indonesia di kota Medan hanya 30 orang.

Dari penelitian ini, ada beberapa hal yang ditemukan penulis, yakni: Menurut jawaban para responden dari wawancara dan kuesioner yang dibagikan sebanyak 30 orang dan telah dilakukan uji validitas dan realibilitas serta dilakukan perhitungan dengan menggunakan aplikasi SPSS, maka situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) berkaitan dengan Pewarta Foto Indonesia di kota Medan, karena Pewarta Foto Indonesia di kota Medan merupakan pewarta foto yang sangat erat hubungannya dengan dunia fotografi terutama pada bidang foto jurnalistik.

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan atas karunia Tuhan Yesus Kristus yang telah menyertai penulis dan telah memberikan waktu dan kesempatan serta melimpahkan rezeki-Nya bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi yang berjudul: **“Pengaruh Situs [www.antarafoto.com](http://www.antarafoto.com) Dalam Meningkatkan Pengetahuan Foto Jurnalistik Pewarta Foto Indonesia di Kota Medan.”**

Maka dalam kesempatan ini penulis merasa berkewajiban untuk mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada ayahanda, **Drs. Bahari Tarigan** dan ibunda **Mulianta Sitepu** yang telah mendidik, membimbing, mendukung serta memberikan segala upaya yang ada untuk penulis baik moril maupun materil, serta terus mendoakan penulis dari lahir hingga dewasa saat ini.

Tak lupa juga penulis ucapkan banyak terima kasih buat adik-adik penulis Efrata Kamta Tarigan, Kharisma Dani Tarigan, dan Putri Adelina Tarigan. Jangan menyerah, tetap semangat dan semoga skripsi dapat sebagai motivasi untuk meraih pendidikan kedepannya.

Selanjutnya penulis juga mengucapkan terima kasih yang tidak terhingga kepada:

1. Ibu Hj. Ida Tumengkol, B.Comm, M.Hum, selaku Ketua STIK-P Medan serta dosen wali penulis yang telah banyak memberikan bimbingan dan pengarahan serta memberikan dorongan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

2. Bapak Dr. Iskandar Zulkarnain, M.Si selaku dosen pembimbing I yang telah banyak memberikan gambaran dan arahan yang sangat membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Abangda Ferdy Siregar, SE, selaku pembimbing II dan sekaligus pemandu yang telah banyak memberikan bimbingan serta pengarahan dalam penyusunan penelitian ini mulai dari ilmu pengetahuan fotografi khususnya foto jurnalistik, penyusunan proposal hingga akhirnya menjadi skripsi ini.
4. Abangda Dedi Sahputra S.Sos, MA selaku Ketua Konsentrasi Jurnalistik sekaligus pemandu penulis dalam penyusunan dan perbaikan proposal.
5. Bapak Prof. Dr. H. Suwardi Lubis, MS selaku Ka. Penelitian yang banyak membantu dalam memecahkan kebuntuan yang dihadapi penulis.
6. Kakanda Dra. Hj. Nadra Ideyani Vita, M.Si selaku Pembantu Ketua I yang sangat banyak memberi dukungan bagi penulis untuk mempercepat penyusunan proposal dan skripsi.
7. Abangda Austin Antariksa, S.Sos, terima kasih buat motivasi selama ini. Penulis minta maaf yang sebesar-besarnya apabila punya kesalahan.
8. Teman-teman angkatan '06 Viktor, Leni, Rika, Rahman, Nanda, Vera, Roin Ginting dan tak bisa disebutkan secara keseluruhan, tetap kompak dan semangat, kita pasti bisa.
9. Seluruh Staf STIK-P yang telah banyak membantu dalam urusan administrasi penulis di STIK-P.

10. Seluruh karyawan PT. Medan Media Grafikatama (Kelompok Kompas Gramedia) baik cetak, pracetak maupun maintenance terima kasih buat kerjasamanya selama 6 tahun penulis bekerja di perusahaan tersebut.
11. Buat teman-teman penulis di harian Seputar Indonesia (SINDO) baik bagian iklan dan redaksi terima kasih buat lelucon dan kerja tim yang sangat solid.
12. Buat teman-teman pewarta foto dan teve yang telah banyak memberikan informasi dan kerja sama selama di lapangan.
13. Buat saudara-saudara penulis di UKM POTRET. Maju terus, pantang mundur.
14. Buat teman-teman penulis, pemuda Gereja Batak Karo Protestan (GBKP) Km-8 Medan. Terima kasih atas doa dan dukungannya selama proses penyelesaian skripsi ini.
15. Spesial buat kekasih penulis Karina Sri Ngenana Br Sitepu yang selalu sabar meskipun sedikit waktu untuk bersama. Penulis sangat bangga dengan usahanya. Semoga skripsi ini bisa menjadi motivasi.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh sempurna dari yang diharapkan, oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun dari segenap pembaca akan penulis terima dengan senang hati. Dengan bantuan dan dukungan yang telah penulis dapatkan, akhirnya dengan menyerahkan diri dan senantiasa memohon petunjuk dan perlindungan dari Tuhan semoga amalan dan perbuatan baik tersebut mendapat imbalan yang baik pula.

Akhirnya penulis berharap agar skripsi ini bermanfaat bagi penulis maupun orang yang membacanya. Amin.

**Salam Hormat,**

**Penulis**

**Kadri Boy Ladani Tarigan**